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向日市議会 平成２６年第１回定例会

平成２６年３月６日

質問順
会 派 名

氏 名
質 問 事 項 （要 旨）

１
公 明 党 議 員 団

長 尾 美矢子

１ 引き続き向日市における公共交通のあり方について

２ がん検診の充実について

３ 駐輪場の活用について

２
市 民 ク ラ ブ

杉 谷 伸 夫

１ インクルーシブ教育を進めることについて

２ 老人センター送迎バスを福祉巡回バスとして活用するこ

とについて

３ 地域から省エネ・創エネを進めることについて

３
ＭＵＫＯクラブ

太 田 秀 明

１ 市民協働推進と男女共同推進の成果と今後の取り組みに

ついて

２ 向日市における公共交通のあり方について

３ 防災訓練をより実践的にすることについて

４ 集団的自衛権行使容認の影響について

５ 重要な文書の取り扱いについて

４
新 政 ク ラ ブ

天 野 俊 宏

１ 高齢世帯の見守り体制の確立について

２ 市民サービスの向上について

３ 自転車の交通安全について

４ 本市の道路行政について

５
日本共産党議員団

山 田 千枝子

１ イオン出店による交通安全対策など諸問題の公開と市長

の「北部のにぎわい南部へ」とは？について

２ 阪急東向日駅東口北側・西田中瀬の生活道路について

３ 保育行政の後退を許さず、待機児解消及び子どもの医療費

無料化の拡充をについて

６
市 民 ク ラ ブ

飛鳥井 佳 子

１ なぜ久嶋市長は、きちんと一般質問に答えられないのかに

ついて

２ 市長の「広報むこう」私物化をやめ、市民にきちんとスペ

ースを保障すべきであるということについて

３ 女性センターと巡回バスは久嶋市長がストップをかけて

いるが、それはなぜなのかについて

４ 最近のナショナリズム、ＮＨＫ会長の従軍慰安婦問題発言

や首相の靖国参拝について久嶋市長の見解は？について

５ 米飯給食の一層の回数増と、給食の安全性確立について

７
新 政 ク ラ ブ

小 野 哲

１ 都市基盤整備について

２ 生活困窮者自立支援法について

３ 効果的で効率的な行政運営に向けての取り組みについて



８
日本共産党議員団

和 田 広 茂

１ 憲法と集団的自衛権について

２ 丹後半島と沖縄県辺野古へ米軍基地をつくらせないこと

について

３ 第３保育所跡地は市民の声を聞いて市民のために有効活

用することについて

４ 地域の問題について

９
新 政 ク ラ ブ

辻 山 久 和

１ 都市計画税について

２ 耐震シェルター（簡易耐震対策）設置助成事業について

３ 横断歩道の設置について

１０
日本共産党議員団

北 林 重 男
１ 介護保険制度の改悪から市民を守る施策について

１１
日本共産党議員団

丹 野 直 次

１ ４月からの消費増税を中止し市民のくらしと営業を守る

ことについて

２ 「原発ゼロ」にむけて大飯原発再稼働の是非について

３ ひとり暮らし高齢者の命と健康施策の充実を図ることに

ついて

１２
日本共産党議員団

松 山 幸 次

１ 「戦争する国」をめざす安倍首相の靖国神社参拝と、市長

の歴史認識について

２ 「北部のにぎわいを南部に誘導する」というのなら、まず

巡回バスを

３ 市街化調整区域の開発を進めないことについて

４ 山田知事のカラ料金押し付けを許さず、水道料金値下げに

ついて

１３
日本共産党議員団

常 盤 ゆかり

１ 雇用破壊の労働者派遣法の問題点について

２ 安倍政権の「教育改革」の問題点について

３ 全国の７割が実施する中学校給食を向日市でも進めるこ

とについて

４ 土日祝の市役所窓口の開所について


